

◎ 教育目標



よく考え学ぶ子
思いやりのある子
元気でよく働く子

みどりっ子

日光市立大室小学校



学校だより
No. 5
H26. 7. 18

学校評議員会 (6/25)

6月25日(水)、授業参観の日に、今年度第1回目の学校評議員会を開催しました。学校評議員制度は、地域住民の学校経営への参画の仕組として、平成12年4月から導入されたものです。評議員は校長が推薦し、教育委員会が委嘱します。今年度は、以下の6名の皆様に学校評議員をお願いしました。

- E. M 様 (PTA顧問会会長)
- O. M 様 (元小学校長)
- O. K 様 (大室自治会長)
- K. M 様 (地域コーディネーター)
- T. M 様 (前PTA会長)
- H. Y 様 (PTA会長)

話題になったこと・御意見等

- ・年々先生のやるが増えている。とても大変だと思う。親も変わらねばならない。
- ・授業参観では、子どもたちの様子、表情を見ながら歩きました。すると先生の工夫がよく見えました。それが子どもたちの表情にも表れていました。
- ・どの学年も道徳の授業を公開していましたね。
- ・新聞では今「貧困家庭」の問題を特集していますが、あれは事実なのでしょうかね？
- ・子どもは皆同じように大きくなっていくのに、経済的理由で学ぶ機会が奪われるのはかわいそうです。大変ですが、親として頑張ってほしいと思います。
- ・今市事件は解決しそうですが、スクールガードによる見守りはすぐには止められないでしょう。
- ・みんな「自分の子」として考えなければいけないのだと思います。
- ・自治会でも協力していきたい。
- ・夏休みに行く「危険箇所点検」は、今年度は事前に各地区から危険箇所を挙げてもらうようになります。自治会長様にも都合がつけば一緒に回っていただくことになりますので、御協力をお願いします。



御意見や御指摘をいただいた件につきましては、今後、改善が図れるように取り組んでいきます。

花の苗をいただきました (6/13, 6/27)

6月13日(金)には今市在住で元所野小学校長のH. T様から、また、6月27日(金)には「水無・森友環境保全会」の皆様から、たくさんの花の苗をいただきました。早速、高学年の子どもたちが職員室前の花壇やタイヤポットに植えてくれました。

また、学校支援ボランティアの「学校をきれいにし隊」の皆様も苗植えをしていただき、大室小学校は花いっぱいです。



カナダからの体験入学生



7月7日より、3年生にカナダから双子の体験入学生が通っています。名前は、B. P. Mickey 君(写真上)とB. P. Milo 君(写真下)です。3年生の子どもたちの優しさもあり、入学したその日からクラスにのけ込んで元気に活動しています。



2週間という短い間でしたが、日本に滞在した間に「日本の大室小の小学生」としてたくさんの思い出を作ってくれたでしょうか。

「のびゆくすがた」で話し合いを!

本日、「のびゆくすがた」(通信票)を子どもたちに一人一人に渡しました。御家庭では学習の評価A, B, Cや行動等の評価○の「数」を話題にされることが多いのですが、「数」のみを話題にすることなく、担任が心を込めて一所懸命に書いた「学校の様子」を、ぜひお子様と一緒に声に出してお読みください。そして、その文章の中からのよい点は励まし、改善すべき点は2学期の課題として、ぜひ、親子で話し合ってください。

学校と家庭をつなぐ・・・「のびゆくすがた」は、そういう姿を願って発行しています。

今月の がんばる「みどりっ子」 たち

授業参観 (6/25)

今年度2度目の授業参観は、「なかよし週間」を受けて、全ての学年で思いやりなどをテーマとして道徳か学級活動の授業を公開しました。また、道徳以外の授業でも、先生方の指導力が存分に発揮された活気ある授業を御覧いただけたことと思います。

たくさんの保護者の皆様に参観していただき、ありがとうございました。



S. Aさんに市長メダル贈呈(6/24)

6年生のS. Aさんが、昨年度行われた第4回日本バツハコンクール全国大会小学校5、6年の部銅賞を受賞したことを記念して、市長メダルが贈呈されました。

当日は、日光市長斎藤文夫様が来校し、S. Aさんに直接メダルをかけたけくささり、その後、校長室で市長とS. AさんとAさんのお母と私の4人で記念撮影をしました。

Aさん、おめでとう。



〔受賞の手紙を読む市長と、S. Aさん〕

なかよし週間 (6/23~6/27)

昨年度までは12月に1度だけ実施していた「なかよし週間」(人権週間)を、今年度からは6月にも実施しています。

今回は、学級ごとにめあてを決めて、「めあての木」に毎日ふり返りました。友達の行動や言葉に感謝する声がたくさんありました。年間2回の実施で子どもたちに思いやりの心を育てていきます。



〔みどりっ子ギャラリーに貼られた各クラスの「めあての木」〕

清掃強化週間・大掃除 (7/8~7/15)

7月8日(火)~7月14日(月)は清掃強化週間、7月15日(火)は大掃除でした。清掃強化週間中は毎日重点箇所を意識して、きれいにしました。大掃除のときには、教室の床を水拭きして、ワックスがけに備えました。子どもたちの下校後には、先生方が教室にワックスをかけました。

1学期の間お世話になった校舎に感謝の気持ちを表すことができました。



〔くもの巣取りをしています〕

〔ワックスは先生方がかけます〕

表彰関係

□第9回日光市少年少女ホッケー大会
男子の部 3位 大室HC

□よい歯の図画・ポスターコンクール

・ポスターの部 最優秀賞 M. A

金賞 H. Y 銀賞 F. S

銀賞 W. K

・標語の部 最優秀賞 S. M

金賞 N. R 銀賞 K. M

銀賞 S. T